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L’Éden de Satan N° 152 

Ce grand âge scientifique 

Le 4 février 2024, soir 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons simplement la tête une fois de plus.  

Père, nous sommes très reconnaissants d’être ici et nous T’aimons simplement, Seigneur, et nous apprécions 
tout simplement. Nous Te demandons simplement, Seigneur, de nous aider à concentrer nos esprits sur Toi 
et à nous préparer pour le retour à la maison. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

D’accord, eh bien, nous atteignons L’Eden de Satan 152 ce soir. Je l’intitule : Ce grand âge scientifique. Et 
frère Branham, paragraphe 38 de l’Eden de Satan. 

Dit : Du temps de Noé, il expliqua qu’il était impossible qu’il pleuve du ciel, car il n’y avait pas de pluie 

là-haut. Le grand évangile scientifique qu’il a prêché dans le jardin d’Eden, il pouvait envoyer des 

instruments sur la lune, et prouver qu’il n’y avait pas d’humidité là-haut.  

Mais (et c’est un grand MAIS.) Mais Dieu a dit qu’il y aurait une pluie, mais Satan a réussi et a empoisonné l’esprit 
des gens par des recherches scientifiques que cela ne pouvait pas se faire, mais cela a été fait. Dieu a dit que cela se ferait, 
et cela s’est fait. C’est ce qu’il a fait.  

Et comment Satan empoisonne-t-il leur esprit ? En ajoutant une seule parole ou en retranchant une seule 
parole. Ajoutez un peu de produit chimique à une boisson et devinez quoi ? Et cela s’empoisonne, en fonction 
de ce que vous ajoutez. Dans une chaîne moléculaire, par exemple pour un substitut de sucre, ajoutez une 
molécule ou enlevez-en une de la chaîne et vous avez la mort dans le pot. Ajoutez une courge empoisonnée 
dans le pot au lieu de pois et vous obtenez la mort dans le pot. 

Donc, il empoisonne encore leurs esprits aujourd’hui. Sœur Betty Philips a eu un accident vasculaire 
cérébral, pas seulement un, mais elle en a eu neuf et l’un d’eux l’a laissée complètement paralysée, et le 
médecin lui a dit que plus jamais elle ne marcherait, mais elle a dit à l’infirmière : « Je sortirais de cet 
hôpital en marchant. » Vous voyez, ils regardent les instruments fabriqués par l’homme, mais elle a 
regardé à la promesse de Sa Parole. 

Ils pensaient qu’elle était juste dans le déni, mais elle a remercié Dieu, elle a dit, encore et encore, elle m’a 
dit, Elle a dit que cette nuit-là, j’avais juste prié. « Merci, Jésus, de m’avoir guéri. » Merci, Jésus, de m’avoir 
guéri. Merci, Jésus, de m’avoir guéri : « Par Tes meurtrissures, je suis guérie », « Par tes meurtrissures, 
je suis guérie », et le lendemain, ils sont venus la voir, et elle bougeait les pieds et les mains, et rapidement, 
elle est sortie de cet hôpital. 

Eh bien, j’étais paralysé quand j’ai eu mon AVC. J’étais paralysé un jour et quand j’ai eu la révélation que 
lorsque Jésus a dit : Dites à cette montagne et elle déplacera, et si un seul caillou commence à se déplacer 
de la montagne, alors la montagne commence à bouger, ce que vous avez demandé à Dieu, et le lendemain 
matin, je bougeais les orteils du pied droit.  
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Le lendemain, mes mains ont commencé à s’ouvrir et à se fermer. Et peu de temps après, je sortais de 

l’hôpital avec un déambulateur. Puis, quelques semaines plus tard, une canne, et maintenant je faisais 60 

foulées d’affilée au Y, en courant, avec l’aide de ma petite-fille, et je vais faire en courant toute la piste d’ici 

peu. J’ai manqué le 18 décembre 2022, puis le jour de Noël 2022. Je suis revenu mais je n’ai pas prêché le 

1e janvier 2023, j’ai laissé frère Justin continuer à prêcher et il a pris ce service pour moi, et j’étais de retour 

en chaire pour prêcher le 8 janvier 2023. 

Le neurochirurgien m’a dit : « Tu devrais être mort, ou au moins être un légume qui se nourrit à l’aide 

d’un tube » et je n’ai quitté la chaire que pendant 3 semaines, dont j’ai assisté au service à la troisième 

semaine. Donc, j’ai été seulement absent de l’église pendant 2 semaines. J’ai péniblement traversé 8 pouces 

de neige la quatrième semaine pour démarrer mon tracteur et déneiger le parking de l’église. Il était à toit 

ouvert, et j’y suis monté. J’ai été vraiment mouillé car il tombait encore de la neige. 

J’ai labouré un sentier complet à travers le parking quand j’ai vu frère Justin arriver et prendre ma place. 

Ensuite, je suis allé à l’église et j’ai prêché dans mes vêtements encore mouillés, mon costume, ne 

permettant à l’accident vasculaire cérébral de m’empêcher de monter en chaire que pendant 3 semaines.  

J’ai prêché 67 sermons depuis mon AVC, et je n’ai rien manqué depuis mon retour, sauf quand ma voix 

était mauvaise, et frère Justin a lu mes notes pour moi pour le sermon 133 Des questions et réponses 

en octobre.  

Comme frère Bosworth l’a dit à l’infirmière quand elle a dit que son fils allait mourir, il a dit : « Vous 

regardez vos instruments qui vous disent ce que vous voyez, mais nous regardons une promesse de 

Dieu que nous pouvons voir. Mon fils vivra. » Et c’est ce qu’il a fait. Maintenant, en fait, j’ai le livre de 

frère Bosworth sur « Christ le guérisseur ». Et c’est son fils qui a été guéri, c’est ce dernier qui lit cela. 

Or frère Branham a dit : 39 Eh bien, à l’époque de Jésus, il a fait la même chose. Il a de nouveau empoisonné 
leurs esprits par la tromperie, voyez-vous, en interprétant mal la Parole. « Si Tu es le Fils de Dieu, 
maintenant laisse-moi Te voir faire quelque chose à ce sujet. Jésus n’a pas fait le clown pour lui. Il ne l’a 
jamais fait. Dieu n’est pas un clown. Il n’a pas à répondre à tout ce que Satan demande.  

Il a seulement, … Jésus a dit : « Il est écrit : Tu ne vivras point... L’homme ne vivra pas de pain seulement, 

mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. » Voyez-vous, Il n’avait pas à faire le clown pour lui. Il 

n’avait pas à créer du pain. Il aurait pu le faire, mais Il aurait écouté le diable, et Il n’avait donc pas à écouter le diable. 

Et nous n’avons pas à croire les mensonges du diable qu’il inspire aux gouvernements pour essayer de vous 

contrôler par ces mensonges. Nous savons ce que notre prophète nous a enseigné au sujet de la Troisième 

Guerre mondiale. Nous savons avant qu’un missile ne soit lancé ; nous serons partis dans les bras de Christ. 

Maintenant, soit nous y croyons, soit nous serons là pour les bombes. Je crois que je serai parti quand elles 

se déverseront.  

Nous savons même par la Bible où cela aura lieu et nous sommes témoins du commencement de cela, au 

moment même où nous parlons, mais nous ne verrons pas l’Harmaguédon parce que nous avons une 

promesse de Dieu par le biais de notre prophète du temps de la fin que nous ne serons pas ici pour cela. 
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Encore une fois, au paragraphe 40, frère Branham dit : Et encore une fois, c’est un péché religieux (et rappelez-

vous, le péché, c’est l’incrédulité, ils ont péché parce qu’ils n’ont pas cru) comme au commencement, c’est 

tellement trompeur. Regardez-le maintenant. Il ne s’agit pas seulement d’un vieux péché du quotidien, de commettre 

l’adultère, de s’enivrer et d’utiliser le Nom de Dieu en vain. Ce n’est pas ça. Non.  

Vous souvenez-vous, il y a des années, beaucoup d’entre vous ici, les anciens, vous souvenez-vous de ce sermon que j’ai 

prêché sur les déceptions au jugement ? La prostituée, elle ne va pas être déçue là-bas. Elle sait où elle va.  

L’ivrogne ne sera pas déçu là-bas. Le contrebandier, le parieur, le menteur, le voleur, il ne sera pas déçu. Mais cet 

homme qui pense qu’il a raison, c’est là qu’il y a déception.  

C’est cet homme qui a dit qui est venu dire : « Seigneur, n’ai-je pas prêché l’Evangile ; n’ai-je pas chassé les 

démons en Ton Nom. Jésus a dit : « Retirez-vous de moi, vous qui commettez l’iniquité. Je ne vous ai 

même jamais connu. 

Ce mot « connaître », c’est le mot « Ginosko », et cela signifie que je n’ai jamais eu une connaissance 

expérientielle de vous.  

41 Voilà la déception, voyez-vous, cette tromperie. C’est ce que je suis constamment… c’est là que je suis si mal 

compris. Ce n’est pas que je veuille être différent. Je ne veux pas être différent, mais je dois être honnête. J’ai un Message, 

et cela doit être transmis aux gens.  

Eh bien, voyez-vous, certains peuvent dire que je suis simplement contre les églises du message. Je suis ceci, 

je suis cela. Je ne suis contre personne, mais je suis contre une église qui se dit croyante du message et qui 

ne prêche même pas le message. C’est ce contre quoi je suis contre : la religion. Je n’aime pas la religion. 

C’est une couverture. Je n’aime pas voir les églises danser dans les allées et faire ceci et cela et dire que nous 

aimons Jésus et que nous aimons ce message. Ils n’aiment pas ce message. Ils ne prêchent pas ce message. 

C’est ce qui fait que c’est très mal compris parmi les gens. Il dit. Ils pensent que je suis contre tout le monde. (Eh bien, 

c’est la même chose ici.) Si seulement ils savaient, je suis pour tout le monde et je fais de mon mieux pour leur apporter 

ce qu’est la Vérité, telle qu’elle est sur mon cœur, et telle qu’elle est exposée dans la Bible ici.  

Eh bien, Frère Charlie, vous connaissez, frère Charlie, nous avons eu une très bonne communion en nous 
envoyant des textos et en nous parlant. Et il est dans une situation difficile parce que Dieu lui révèle de plus 
en plus ce message. 

Il aimerait pouvoir l’enseigner aux gens, mais il ne sait pas vraiment s’ils peuvent le croire. Alors, il m’a 
demandé ce qu’il devait faire. « Devrais-je simplement démissionner et venir là-bas et apprendre la doctrine, 
ou devrais-je encore essayer de tendre la main à ces gens ? » J’ai dit frère Charlie, écoutez, vous n’êtes tenu 
de rester qu’avec les gens après 2 avertissements. 

La Bible dit qu’après deux avertissements qu’ils les rejettent comme hérétiques. Alors j’ai dit : « Vous 
dépendez également d’un emploi en ce moment. Donc, vous êtes dans une situation délicate où vous 
dépendez des gens pour votre subsistance et cependant vous ne voulez pas faire sauter l’église par la vérité 
parce qu’alors vous serez coincé dans une file d’attente à la soupe populaire quelque part.  
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Donc, il y a 40 ans, j’ai reconnu cela et j’ai donc décidé que j’allais travailler et j’ai travaillé à deux ou parfois 
trois emplois. Mais je n’ai jamais été dépendant des gens pour vivre. Et ainsi, par conséquent, je pouvais 
venir à la chaire et prêcher ce que Dieu mettait sur mon cœur et je n’avais jamais à m’inquiéter de savoir si 
j’avais 15, 20, ou si j’avais 50 ou 85 personnes, comme nous avons atteint une fois. 

Je ne m’inquiète pas du nombre de personnes dans l’église ou de savoir si je vais les offenser ou non. Je ne 
m’inquiète pas si je vous offense. Si je vous offense avec la Parole de Dieu, alors vous devez être offensé, 
n’est-ce pas ? Et si je ne vous offense pas avec la Parole de Dieu, c’est parce que vous vivez la vie. D’accord. 
Alors je lui ai dit la même chose. 

J’ai dit que vous devriez peut-être vous préparer, trouver un emploi, et ensuite vous pourriez commencer 
à vous ouvrir sur la vérité de cette heure, et j’ai dit que s’ils vous rejettent, vous pouvez simplement partir 
parce que vous avez déjà un emploi et que ce n’est pas une question de revenu. Ce n’est pas une question 
de ticket restaurant. Il s’agit de prêcher la vérité, sinon vous ne prêchez pas la vérité. Et alors, gardez-le 
simplement dans la prière, parce que c’est ce qu’il va faire.  

41 Voilà la déception, voyez-vous, cette tromperie. C’est ce que je suis constamment… c’est là que je suis si mal 

compris. Ce n’est pas que je veuille être différent. Je ne veux pas être différent, mais je dois être honnête. J’ai un Message, 

et cela doit être transmis aux gens.  

C’est ce qui fait que c’est très mal compris parmi les gens. Ils pensent que je suis contre tout le monde. Si seulement ils 

savaient, je suis pour tout le monde et je fais de mon mieux pour leur apporter ce qu’est la Vérité, telle qu’elle est sur mon 

cœur, et telle qu’elle est exposée dans la Bible ici. 

Et Dieu prouve que c’est la Vérité, il n’y a donc rien d’autre qui puisse être fait à ce sujet. Donc, les hommes, soit ils le 

regardent, soit ils ne le regardent pas. Voyez-vous, ils ne veulent pas voir cela, parce qu’ils ont déjà vendu, ils ont vendu 

leur droit d’aînesse à une organisation, à une dénomination, pour lier leurs droits d’aînesse pour aller au Ciel 

sur la base d’une religion organisée, dont Satan est le chef de chaque parcelle de cela.  

Mais l’organisation vient du diable, et à la minute où vous vous organisez, vous mourez juste là, et il suffit 

de deux ou trois personnes pour former une organisation et une dénomination. Et il suffit de deux ou trois 

pour avoir aussi une église.  

Eh bien, dans le chef-d’œuvre, frère Branham a fait remarquer comment, lorsque nous nous organisons, 

nous amenons la mort à ce moment-là.  

Frère Branham a dit : « La vie dans le Message de Luther ouvre la voie au Message de Wesley, puis le Message de Wesley 

ouvre la voie au Message pentecôtiste de la Restauration des Dons, et puis finalement la Restauration des Dons ouvre (la 

voie) au Donateur Lui-même pour qu’Il descende dans la perfection. »  

Dans Le Chef-d’œuvre PP. 136 « La Vie qui était dans la balle ; dans la tige, dans l’aigrette, dans la balle, tout 

ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a servi à former l’autre. La 

justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la voie au baptême du Saint-Esprit. Le baptême 

du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-même, pour qu’Il descende directement dans Sa perfection, revenant 

de nouveau à la Parole pour qu’IL Se manifeste.  
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Remarquez comment il fait la différence entre le baptême du Saint-Esprit et le Saint-Esprit Lui-même. Eh 

bien, c’est la seule chose que les Unitaires parmi nous ne comprennent pas. Ils ne comprennent pas que « 

Christ en vous, l’Espérance de la Gloire » n’est pas la Présence dont frère Branham a parlé plus de 4400 

fois au cours de ses 1299 sermons.  

Et la raison pour laquelle ils ne comprennent pas cette différence, c’est parce qu’ils ne comprennent pas la 

Vie-Dieu. Le Saint-Esprit, c’est Dieu. Et Dieu est la fontaine de la Vie. Il n’existe qu’une seule source de la 

Vie éternelle et c’est Dieu, l’auteur de cette Vie. La Vie Eternelle est la Vie de Dieu.  

Et ils ne comprennent pas la différence entre une personne qui a la Vie de Dieu en elle et Dieu Lui-même 

étant en elle. La plénitude de Dieu habitait dans Son Fils, pas en vous et en moi. Nous avons la Vie de Dieu 

dans une portion, dans une mesure. Jésus l’avait sans mesure parce que Dieu habitait en Lui.  

Ainsi, lorsqu’il dit : « La justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la voie au baptême 

du Saint-Esprit. Le baptême du Saint-Esprit a frayé un chemin pour que le Saint-Esprit Lui-même descende directement 

dans la perfection, revenant de nouveau à la Parole pour qu’IL Se manifeste », nous voyons la différence entre 

l’Apparition et la Venue juste là. Nous voyons la Parousia de Christ dans la perfection, revenant de nouveau 

à la Parole.  

Maintenant, écoutez ce que Frère Branham dit ensuite. Mais ce qui a formé une dénomination meurt. C’est comme 

la Vie qui était en Luther a servi à former Wesley. Et, de Wesley, Elle est passée dans la pentecôte. Et, de la pentecôte, 

Elle a servi à former la Semence originelle. Elle sort du groupe de Wesley, où Elle reste jusqu’au moment de passer dans 

la pentecôte.  

La raison pour laquelle la pentecôte est sortie de Wesley, c’est parce qu’elle n’était pas une dénomination, c’était la 

pentecôte. Ensuite la pentecôte a formé une dénomination, et (qu’est-ce qu’elle a fait ?) elle est devenue la balle. Ça 

ressemblait à la Chose véritable. 

Remarquez comment il nous montre la Vie qui remonte dans une sorte de résurrection comme la sève qui 

remonte au printemps, c’est une sorte de résurrection, et l’arbre revient à la vie après être resté dormant 

tout au long de l’ensevelissement hivernal.  

Il dit que cette vie commence à apparaître dans Luther, puis dans le Message de Wesley, et ensuite dans le 

Message de la Pentecôte, et maintenant elle revient de nouveau à la Semence, de nouveau à la Parole au 

temps de la fin.  

Mais ensuite, il oppose le cycle de la vie à la mort, montrant que lorsque la vie laisse quelque chose, elle doit 

mourir. Et il nous dit que l’indice qu’il est mort, c’est qu’il forme une dénomination ou une organisation.  

Le Chef-d’œuvre 05.07.64 138 Combien ont déjà vu une semence de blé qui commence à pousser ? 

Quelle est la première petite chose ? C’est exactement comme la semence, mais c’est la balle. Vous voyez les trois étapes ? 

La tige, l’aigrette ou le pollen, puis la balle. Et puis, de la balle sort la Semence originelle. 
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Ce n’était pas une Semence ; c’était la Vie de la Semence qui poussait à travers ces étapes, pour 

arriver à la Semence. Amen, amen ! Le voyez-vous ? Qu’est-ce que c’est ? Une résurrection, pour revenir de 

nouveau un Chef-d’œuvre, comme celui qui est entré en terre. La Pentecôte est sortie de Wesley, parce que 

Wesley était une organisation. 

La pentecôte est sortie comme n’étant pas une organisation, et ensuite, elle en est devenue une. Il le 

fallait, pour qu’elle forme la balle. La véritable Parole de Vie qui était en elle était en route alors vers le 

grain originel, à travers ces étapes : à travers la tige, puis, dans le pollen ; du pollen, dans la balle ; et de la balle, elle a 

formé la semence. Non, la tige, l’aigrette, la balle. 

Encore une fois, nous le trouvons poursuivons cette pensée de la Vie-Dieu alors qu’Elle traverse les 

différentes étapes de l’église. Et chaque étape de cette plantation du Seigneur est identifiée à un Message qui 

a balayé le monde. C’était la Vie-Dieu balayant toutes les semences prédestinées de Dieu qui étaient là. 

Maintenant, dans le paragraphe suivant, je ne sais pas comment vous pourriez le rendre plus clair que ce que 

frère Branham nous dit ici. 

140 quand ils étaient en vie, ils ont produit au début de leur réveil un porteur d’une certaine portion 

de la Vie de la semence ; mais quand ils ont formé une organisation, la Vie en est sortie. Toute l’histoire 

le prouve. Jamais une organisation n’a produit quoi que ce soit après s’être organisée. Elle était morte. 

C’est juste. Observez bien, la vie poursuit son chemin maintenant. Elle continue d’avancer.  

Remarquez, ce qu’ils ont fait, ce qu’ils ont fait, tous, l’histoire nous le prouve, l’église est venue exactement comme ça, 
pour ne plus jamais Lui être utiles. L’organisation a été mise au rancart. Il n’y a jamais eu, dans 
toute l’histoire de l’église, une église qui ne soit morte après s’être organisée. L’organisation est morte, 
et elle ne s’est plus jamais relevée. Ne le voyez-vous pas ?  

C’est pourquoi je suis si opposé aux ismes. Nous disons : Faites de la Parousia une doctrine et que tout le 
monde ne prêche que la Parousia, la Parousia, la Parousia, la Parousia. Et s’il n’y a pas de vie qui accompagne 
la Parousia, alors vous êtes mort. Vous venez d’avoir un ISME. Vous pouvez prêcher un seul Dieu, un seul 
Dieu, un seul Dieu, et Il a eu un fils, et un seul Dieu Il a eu un fils, et ne pas comprendre qu’Il a aussi des 
fils. Vous êtes mort là-même, vous voyez. Il faut donc toujours qu’elle aille de l’avant avec la lumière de 
Dieu, sinon elle meurt.  

C’est pourquoi il dit : « Il n’y a jamais eu, dans toute l’histoire de l’église, une église qui ne soit morte 
après s’être organisée. » Et l’organisation est morte et ne s’est plus jamais été relevée. Ne le voyez-vous pas ?  

Hommes aveugles, ouvrez les yeux ! La nature et la Parole sont là qui œuvrent en coordination, et le prouvent, ici même, 

que Ceci, c’est la Vérité, que c’est la Vérité. La Vie quitte la tige pour former l’aigrette ; à partir de l’aigrette, Elle forme 

la balle ; et de la balle, Elle prend de nouveau forme dans le grain originel. Remarquez, elle ne Lui sera plus jamais 

utile.  

Maintenant, j’ai vu cela se produire. J’ai vu cela dans différents endroits. Je n’en dirai qu’un, en Afrique. 
J’ai vu les frères, ils ont pris le train en marche et soi-disant avec la doctrine, puis ils ont commencé à prêcher 
la doctrine. Vous devez avoir la doctrine. Vous avez la doctrine et la Parousia et tout cela ? Et ils me 
considéraient comme leur mentor. Mais quand j’ai décidé d’y retourner en 2012, ils m’ont dit qu’on ne 
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pouvait pas simplement aller dans leur église. Vous devez passer par nous. C’est là qu’ils l’ont organisé.  

Ils s’étaient organisés et ils sont morts. Et ils n’ont plus jamais été les mêmes depuis lors. Ils ont commencé 
à avoir des relations inappropriées avec des femmes et tout le reste parce qu’ils avaient rejeté la Parole. Je 
lui ai simplement répondu et j’ai dit : « Frère, la Bible me dit que les fils de Dieu sont conduits par l’Esprit 
de Dieu. Ils ne sont pas conduits par une poignée d’hommes, » ai-je dit. « Pour qui te prends-tu pour me 
dire que je ne peux pas aller dans une certaine région et prêcher dans cette région, que je dois avoir ta 
permission pour y aller ? Je n’ai pas besoin de ta permission. J’ai besoin de la permission de Dieu. » 

Maintenant, je ne sais pas à quel point quelqu’un pourrait le dire plus clairement que ce que frère Branham 

nous dit ici même. UNE FOIS qu’un Mouvement de Dieu forme une organisation, il n’est PLUS JAMAIS 

UTILE A DIEU !!! Chaque dénomination a commencé avec une certaine vérité, mais quand ils ont 

commencé à organiser cette vérité, c’est à cet instant même que la vie en est sortie.  

Il a dit : « Ils ont produit au début de leur réveil un porteur d’une certaine portion de la Vie de la 

semence ; mais quand ils ont formé une organisation, la Vie en est sortie. » 

J’espère que vous qui entendez ce sermon ou qui le lisez sur Internet, vous comprenez ce que frère Branham 

dit ici.  

N’essayez pas d’organiser ce Message. À la minute où vous le ferez, la Vie de Dieu sortira de ce que vous 

essayez d’organiser.  

Maintenant, qu’est-ce que cela signifie d’organiser le Message ? Parce que c’est vraiment ce que nous ne 

voulons pas faire. Je ne crois pas qu’il y ait quelqu’un qui veuille s’organiser directement en dehors de la Vie 

de la Parole. Mais ils le font quand même, sans vraiment comprendre ce qu’ils font.  

Afin de mieux comprendre ce que signifie organiser, lisons ce que nous dit le dictionnaire : 

Organiser : 1. Rassembler en un tout ordonné, fonctionnel et structuré.  

Autrement dit, comme frère Vayle me l’a dit : « Dès que vous avez une presse à imprimer, vous avez une 
dénomination. » Pourquoi ? Parce qu’ils rassemblent tout en une fonction ordonnée et structuré. Ensuite, 
les gens utilisent ces livres et ils prêchent ces livres et ils disent, que nous ne voulons entendre personne, 
sinon ce qu’il y a dans ces livres ou ce qu’il y a sur ces bandes, c’est l’organisation, n’est-ce pas ? Ils ont 
refusé le quintuple ministère que Dieu utilise toujours. Et ils disent : « Eh bien, nous n’en avons pas besoin 
parce que nous avons ces livres, nous avons ces bandes. »  

Maintenant, il n’y a rien de mal avec la structure ou avec l’ordre, ou avec le fait de rendre les choses 

fonctionnelles. Par conséquent, jusqu’ici, ce que nous lisons au sujet de l’organisation ne ressemble pas à 

quelque chose qui serait trop horrible pour que Dieu en soit mécontent. Mais lisons la suite car les définitions 

deviennent un peu plus définitives. 

2. a. Disposer dans une forme cohérente ; Systématiser : organiser ses pensées avant de parler.  
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Maintenant, encore une fois, il n’y a rien de mal à présenter la doctrine du Message d’une manière 

cohérente. Et pour ce faire, vous devez le systématiser ou le placer ensemble de manière ordonnée afin d’en 

rendre la présentation plus facile à comprendre. 

Et il n’y a rien de mal à cela. En fait, nous avons fait la même chose lorsque nous avons publié des livres sur 
la doctrine tels que la Parousia et la Divinité. 

b. Ranger selon un modèle ou une structure désirée : Encore une fois, il n’y a rien ici qui puisse faire 

prendre son envol à la vie de Dieu.  

Parce que même la Vie de Jésus elle-même a été correctement ordonnée et a établi le modèle à suivre pour 

tous les autres fils. Mais la définition suivante commence à donner une certaine clarté sur le danger de 

l’organisation. 

3. Organiser systématiquement pour une action harmonieuse ou unie : Vous avez entendu parler de la 

théologie systématique, elle ne laisse aucune ouverture à la révélation.  

4. a. S’établir en tant qu’organisation : organiser un club. b. Inciter (les salariés) à former ou à adhérer 

à un syndicat. c. Inciter les salariés (d’une entreprise ou d’une industrie) à former ou à adhérer à un syndicat 

: organiser une usine.  

Donc, ce que nous voyons ici est une évolution d’une tentative inoffensive de présenter le Message d’une 

manière ordonnée en sorte que les gens puissent mieux le comprendre, au niveau où il organise réellement 

les gens dans une union harmonieuse qui lie les gens à une valeur fondamentale de croyances et exclut les 

autres qui ne s’en tiennent pas à ces croyances.  

Maintenant, je me souviens quand je prêchais en Amérique du Sud et pas mal de fois en fait, parce que j’y 
suis allé peut-être 7 ou 8 fois au moins. 

Et donc, nous avions une réunion, une réunion de prédicateurs et un frère m’attendait devant la porte et il 
a dit : « Je veux venir à votre réunion, mais huit frères de cette région m’ont dit que je ne pouvais pas y 
assister. » Et je lui ai dit : « Vous êtes plus que bienvenus. » Et j’ai dit : « la Bible dit que celui qui veut qu’il 
vienne. » Et ces frères disent : « Vous n’avez pas le droit de venir. » Je suis donc entré et j’ai engueulé ces 
frères. Et j’ai dit : « Qui vous donne le droit de choisir qui peut venir et qui ne peut pas venir ? » Et ils ont 
dit : « Il n’est qu’un fauteur de troubles. » Et j’ai dit : « qu’il entende. » Et donc, mes réunions étaient 
toujours ouvertes à tous ceux qui voulaient entendre. 

C’est ce qu’ont fait toutes les fausses doctrines qui se sont glissées dans n’importe quel mouvement de Dieu. 

Et c’est ce qui s’est même passé dans ce message avec des mouvements comme le groupe des Tonnerres, le 

groupe des Deux Âmes, le groupe des Bandes seules, etc.  

C’est même arrivé avec le groupe de la Parousia, et le groupe de la Divinité ou de Son Père et Son Fils. 
Autrement dit, lorsque les hommes n’ont pas confiance dans la Parole Elle-même pour amener la vie de la 
parole en eux, ils commencent à formuler certaines façons d’empêcher les autres d’entrer parce qu’ils ont 
peur. Honnêtement, ils ont juste peur. Pourquoi quelqu’un mettrait-il ses sermons sur Internet et dirait 
ensuite : « Vous devez vous inscrire chez nous ? » Nous voulons savoir qui les écoute. De quoi avez-vous 
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peur ? Si vous prêchez la vérité ? Bon sang ! 

J’avais des frères au Canada et quelqu’un a passé trois mois à essayer de trouver un endroit, juste un endroit 
où j’avais prêché en dehors de la Parole et il pensait l’avoir trouvé. Et quand un certain frère l’a apporté à 
frère Vayle, il s’est contenté de rire. Il a dit « Ecoutez, » a-t-il dit, « ce qu’il a dit est tout à fait juste. » Il a 
dit « Maintenant que j’aurais peut-être choisi des mots différents pour le dire, mais ce qu’il a dit était tout à 
fait juste. » Et cependant, s’est-il jamais excusé auprès de ces frères ? Non, il ne l’a pas fait. 

Il a dit : Nous l’avons trouvé ! Nous l’avons trouvé ! Nous avons trouvé ce que frère Brian a dit. » Alors, qui 
s’en soucie ? Je veux dire, je vais rendre des comptes à Dieu. Je ne vais pas vous rendre des comptes. Je ne 
vais pas vous rendre des comptes. Je vais rendre des comptes à Dieu. Et donc, je n’ai pas peur de dire ce 
que Dieu me dit de dire parce que, et je n’ai pas peur. Ecoutez, si ma femme n’aime pas ça, je m’en fiche. 
Si vous n’aimez pas ça, je m’en fiche. Cela n’a pas d’importance pour moi, et ce n’est pas que je ne vous 
aime pas parce que vous n’aimez pas ça. 

Ne me dites pas que vous n’avez pas aimé ça, parce que je ne vais pas discuter avec vous, parce que c’est ce 
que Dieu m’a dit de faire, Dieu a dit à Abraham que vous allez avoir un enfant. Et Sarah a dit : « Oh, eh 
bien, tu sais quoi ? J’ai attendu longtemps, alors peut-être tu devrais prendre Agar. » Et cela a causé 
beaucoup de problèmes. Cela cause des problèmes aujourd’hui. D’accord. Alors restez en dehors de cela. 
Restez en dehors de mon ministère et laissez simplement Dieu être Dieu, d’accord ? C’est tout ce que je 
dis, que Dieu soit Dieu. C’est à Lui que je dois rendre des comptes. C’est le seul à qui je vais rendre des 
comptes. 

Et remarquez quand ils le font, la Vie de la Parole les quitte, et ils commencent à établir entre eux une 

hiérarchie d’hommes dans laquelle, si vous n’écoutez pas cette hiérarchie, vous êtes considérés comme 

complètement exclus.  

Eh bien, j’ai entendu des gens dire : « Eh bien, si vous ne dites pas ce que frère Vayle disait, si vous ne 
prêchez pas cela comme frère Vayle l’a prêché, vous êtes perdu. » Qui a fait de vous l’auteur et le 
consommateur de ce que nous sommes ? Qui a dit que vous deviez l’entendre de frère Vayle ou que vous 
deviez l’entendre de frère Branham ? Ou écoutez, si vous avez la même Parole qu’il a apportée et que vous 
l’enseignez aux gens, c’est tout ce qui compte. Eh bien, vous avez peur de prononcer le nom de frère 
Branham. Eh bien, écoutez, dans la société d’aujourd'hui, il y a beaucoup de gens qui se moquent de lui. 
Alors, donnez-lui simplement la parole. Donne-lui la parole qu’il a dite, donne-lui la parole que dit la Bible. 
Et s’ils n’aiment pas ça, tant pis. D’accord.  

Et quand les gens atteignent cette condition, ils sont sur le chemin de l’organisation.  

C’est pourquoi frère Vayle a dit : « Vous n’avez pas besoin d’entendre cela de ma bouche, mais vous devez vous tenir 

avec cette Vérité. »  

Comme Jean l’a dit, s’ils sont de Dieu, ils vont vous écouter. Mais s’ils ne sont pas de Dieu, ils ne vous 
écouteront pas. 

Peu importe de qui vous entendez la doctrine, mais vous feriez mieux de l’entendre, car « Celui qui n’a 

pas la doctrine de Christ n’a pas Dieu. » 
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Vous n’avez pas besoin de l’entendre de la bouche de frère Vayle, ni de moi ou de toute autre personne, 

mais vous feriez mieux de l’entendre et d’y croire si vous voulez faire écho à Dieu. 

Donc, vous voyez qu’il y a un réel danger chaque fois que vous essayez d’améliorer ce que Dieu a donné par 

inspiration, ce que nous appelons la révélation. Le danger vient quand les gens essaient d’organiser n’importe 

quel mouvement de Dieu. Et la raison pour laquelle ils organisent un mouvement de Dieu, c’est parce qu’ils 

ne sont pas satisfaits de la façon dont Dieu l’a présenté, pour commencer.  

Et ils essaient ensuite de la façonner dans ce qu’ils pensent être une meilleure façon de la présenter. Ils 

finissent par prendre une Parole qui change la Vie et la transforment en une Parole orientée vers les œuvres.  

Il suffit de regarder n’importe quel endroit où Dieu a eu un pasteur ou un enseignant vraiment oint, et quand 

cet homme quitte la scène, les gens essaient de s’accrocher à ce qu’il leur a apporté, et très vite ils 

commencent à l’organiser en un ensemble de règles enseignées par le tour de passe-passe de l’homme.  

Eh bien, nous allons simplement écouter les bandes de frère untel et untel. Je ne veux pas que vous fassiez 
cela quand je ne serai plus là. J’aimerais que vous trouviez quelqu’un parmi vous qui puisse enseigner cette 
Parole et qui a une révélation du Saint-Esprit et qui la fasse ressortir du mieux qu’il peut avec les dons qu’il 
a reçus. Et je suis sûr que ce don s’améliorera de plus en plus au fur et à mesure qu’il grandira. Mais ne 
regardez pas en arrière et ne dites pas que nous allons simplement revenir en arrière et écouter les bandes 
de frère Brian, ou nous allons revenir en arrière et jouer les bandes de frère Vayle ou de frère Branham. 
Non, je veux un ministère en direct parce que Dieu peut s’occuper de cette personne, et alors cette personne 
est vraiment ouverte à vous dire ce qu’elle a sur le cœur. D’accord. 

Et alors la Parole devient pour eux, règle sur règle, règle sur règle, précepte sur précepte, précepte sur 

précepte, un peu ici et un peu là, et alors ils retombent dans ce d’où ils sont sortis, à savoir, les œuvres. Et 

si vous pensez que j’ai tort en disant cela, lisez simplement la traduction NIV d’Ésaïe chapitre 28. 

Ésaïe 28.8 Toutes les tables sont couvertes de vomi, et il n’y a pas un endroit sans souillure. Or, qu’est-ce que le 

vomi, sinon la nourriture d’un autre jour qui s’est mélangée dans l’homme et qu’il l’a régurgité ? 

9 « Qui est-ce qu’il essaie d’enseigner ? À qui explique-t-il son Message ? Aux enfants sevrés de leur lait, à ceux qui 

viennent d’être retirés du sein ?   

Non, je ne pense pas, parce que l’apôtre Paul a dit : Alors que vous devriez être des enseignants, vous avez 

besoin de lait. Et ceux qui prennent du lait voient les choses un peu différemment. Paul a dit : quand j’étais 

enfant, je pensais comme un enfant, donc je parlais comme un enfant et j’agissais d’une manière 

enfantine, mais quand je suis devenu un homme, j’ai dû mettre de côté les pensées enfantines. (Ce 

qui se traduit par des paroles et des actions enfantines. Ainsi, la Parole du Seigneur devient pour eux :  

10 Car c’est : Fais et fais, fais et fais, règle sur règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là. 

Remarquez que leur perception de la Parole retourne au légalisme, elle revient à ce qu’il faut faire et ne pas 

faire.  

11 Très bien alors, Dieu parlera à ce peuple par des lèvres étrangères et des langues étranges,  
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Donc, si Dieu parle à ces gens, alors ce qu’ils entendront sera « Ainsi dit le Seigneur », et c’est le repos que 

Dieu a pour Ses élus. Les élus se reposent sur « l’Ainsi dit le Seigneur ». 

12 à qui il a dit : « C’est ici le lieu du repos, que ceux qui sont fatigués se reposent ! » et « C’est là le lieu du repos », 

mais ils ne voulurent pas écouter.  

Nous avons donc un prophète qui a frappé à la chaire pendant qu’il prêchait sur le Septième Sceau, et Il a dit 

en frappant sept fois à cette chaire. « C’est l’heure de la détente sous le Septième Sceau. » PP 83-84 Le Septième 

Sceau.  

Et remarquez ce qui nous est dit ici dans Esaïe. Cette langue étrangère apportera le repos au peuple, mais le 

peuple n’écoutera pas, et donc s’il n’écoute pas, il n’entrera pas dans ce repos mais retournera aux œuvres. 

Et c’est ce que nous lisons dans le verset suivant d’Ésaïe.  

13 Ainsi donc, la parole du Seigneur pour eux deviendra : Fais, fais, fais, fais et fais, règle sur règle, un peu ici, un peu 

là, de sorte qu’ils iront et tomberont à la renverse, (tel qu’au Pentecôtisme), seront blessés, pris au piège et capturés. 

Maintenant, soit la parole nous annonce ce qui va arriver, soit elle ne l’annonce pas, et je crois qu’elle le 
fait. 

La formulation est on ne peut plus claire et plus parfaite à cet égard. Il nous est dit cela parce qu’ils 

n’écouteront pas la Voix du Seigneur, ils refuseront le repos et entreront dans les œuvres. Fais et fais et 

règle sur règle.  

Et ainsi, nous voyons une indication très claire d’un peuple qui quitte la Vie, la parole qui libère l’homme 

des œuvres et le fait entrer dans le repos, mais quand ils quittent cette parole, ils reviennent toujours aux 

œuvres. Or, il n’est pas dit qu’ils abandonnent sciemment la parole de Dieu pour les œuvres. Non, personne 

ne fait ça.  

Mais remarquez qu’il est dit : 13 Ainsi donc, la parole du Seigneur (la Parole du Seigneur. Quoi ?) pour 

eux deviendront : Fais et fais, fais et fais, règle sur règle, règle sur règle ; un peu ici, un peu là, de sorte qu’ils iront 

et tomberont à la renverse, seront blessés, pris au piège et capturés. 

Vous voyez, la Parole du Seigneur pour eux devient des œuvres. Autrement dit, ils commencent à essayer 

de le faire par eux-mêmes parce que la Vie de la Parole S’est éloignée d’eux lorsqu’ils refusent le repos que 

Dieu nous a donné en entrant en Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et éternellement.  

Par conséquent, observez simplement n’importe quel mouvement de Dieu et lorsque le ministère que Dieu 

a utilisé disparaîtra de la scène, beaucoup de ceux qui ont suivi ce ministère commenceront à essayer de 

s’accrocher à ce qui a été enseigné, mais ce faisant, ils l’organiseront et quand la Vie en sortira, et que le 

reste sera parti, les œuvres suivront toujours. 

Au lieu de prêcher la Vie qui est dans la Parole, les sermons se concentreront sur l’habillement, la conduite, 

l’ordre et la doctrine, et la théologie de la corde à linge, et bientôt les gens se surveilleront les uns les autres 

et chercheront les fautes des uns des autres, puis ils commenceront à se séparer en clics et en clans, et une 

fois que cela s’est produit, cette œuvre est sur le point de disparaître spirituellement.  
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Je connais une église où les pauvres de l’église peuvent se rassembler de ce côté-ci du parking. Mais les gens 
riches de l’autre côté du parking. Il y a une division de classe. Il ne s’agit pas d’une division sur la parole. 

C’est une division de classe, maintenant c’est tellement charnel que ça pue.  

Oh, ils peuvent se retrouver avec plus de gens que le ministère qui s’en tient à la parole, mais ce n’est pas 

surprenant parce que l’apôtre Paul a dit dans Galates 4.27 « La délaissée a beaucoup plus d’enfants que celle qui 

a un mari. ». Et celle qui a un mari, c’est une Epouse. 

Vous savez, je ne peux pas assez lire ce verset de l’Ecriture pour vous avertir de ce qui se passe dans ce 

Message, même aujourd’hui. 

9 « Qui est-ce qu’il essaie d’enseigner ? À qui explique-t-il son Message ? Aux enfants sevrés de leur lait à ceux qui viennent 

d’être retirés du sein ? Je ne pense pas !!!  

10 Car (pour eux) c’est : Fais et fais, fais et fais, règle sur règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là. 11 C’est donc 

avec des lèvres étrangères et des langues inconnus que Dieu parlera à ce peuple, 12 à qui il a dit : « C’est ici le lieu du 

repos, que ceux qui sont fatigués se reposent », et « C’est là le lieu du repos », mais ils n’ont pas voulu écouter.  

Ainsi donc, la parole du Seigneur (la même Parole) deviendra pour eux : Fais et fais, fais et fais, règle sur 

règle, règle sur règle ; un peu ici, un peu là, de sorte qu’ils iront et tomberont à la renverse, seront blessés, pris au piège 

et capturés. 

Maintenant, pour en revenir au sermon de frère Branham sur Le Chef-d’œuvre, il dit au pp. 143 Combien 

cette vie est remarquable lors de son voyage dans le blé qu’elle ne l’est dans l’arbre. Dieu a dit de Son peuple qu’il était 

comme un arbre. Vous voyez ? La vie descend dans un arbre et elle remonte, elle descend et elle remonte. Vous voyez ? Elle 

descend et remonte. 

Mais dans le grain de blé, elle monte de la tige originelle, à travers la tige, l’aigrette et la balle ; Et la chose qu’elle 

a traversée meurt de sorte qu’elle ne peut plus repasser par elle. Qu’est-ce que c’est ? Ça ne sert plus à rien. 

Elle va jusqu’à sa perfection. Amen !  

Ne voyez-vous pas pourquoi Il n’a jamais utilisé une organisation ? Il ne peut plus y retourner. Elle est morte. Mais 

la Vie passe de l’un à l’autre. Vous voyez ? Ils introduisent des credos et y injectent... « Quiconque ajoutera une parole 

ou retranchera une parole... » Vous voyez ? Il en est empêché. Ce doit être la semence de Vie qui poursuit sa 

route. 

Et à chaque âge, après chaque réveil, une fois que les gens s’éloignent de la Lumière que Dieu leur a envoyée, 

et qu’ils reviennent à des programmes d’œuvres, la Vie les quitte, et Dieu avance avec Sa Lumière.  

Paul nous dit dans Éphésiens 4,17 que lorsqu’ils perdent la compréhension qu’ils ont de la Parole, la Vie-

Dieu les quitte aussi.  

Ephésiens 4,18 Ayant leur compréhension obscurcie, (Autrement dit, ils avaient de la lumière, mais maintenant 

il fait sombre, il fait de plus en plus sombre, obscurcie.) ils se sont aliénés la vie de Dieu par l’ignorance 

qui est en eux, à cause de l’aveuglement de leur cœur ; 
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Donc, parce que leurs cœurs sont aveugles, et qu’ils sont volontairement ignorants alors qu’ils s’éloignent 

de la compréhension qu’ils avaient, ils se coupent en fait eux-mêmes de la Vie de Dieu.  

Singulièrement, ils s’éloignent de la fontaine de Vie. Il n’y a jamais de bonne raison d’arrêter de prêcher la 

doctrine pour revenir aux œuvres, car Christ est la doctrine.  

Si vous prêchez Christ, les cœurs des gens seront remplis de Vie, et il n’y aura pas besoin de prêcher une 

religion de corde à linge. Remplissez une personne de la Vie-Dieu et Dieu vivra à travers elle.  

Et peu importe ce que vous faites pour nettoyer votre vie, de toute façon, si vous n’êtes pas né de nouveau, 

pour Dieu, ce n’est même pas acceptable. Toute cette sorte de justice est comme des haillons souillés. C’est 

ce qu’Il a dit.  

Maintenant, pour en revenir au Chef-d’œuvre, et au chapitre 144, frère Branham dit :  

144 J’utilise ceci maintenant dans une parabole de l’Epouse, le Chef-d’œuvre qui s’avance. Il y a un chef-d’œuvre 

qui est tombé ; il y a un chef-d’œuvre qui se lève. Le chef-d’œuvre est tombé à Nicée, à Rome. Après Nicée, Rome, Elle 

est passée par un processus ; mais Elle revient carrément à ce Chef-d’œuvre, amené à la perfection, parce qu’Elle est une 

partie de cette Parole qui a été prononcée par Lui. 

Il aura une Eglise sans tache ni ride. Elle ne sera en aucun cas lié à une sorte d’organisation ou de 

dénomination (la chose maudite). Elle est passée par ces choses-là, mais elles n’y seront jamais. 

145 Remarquez. La semence est en train de monter. Cette Vie monte, elle ne revient pas en arrière. Il 

n’y aura plus de résurrection après cela. La Vie s’élève pour aller à sa perfection, à une résurrection.  

Remarquez, la balle produit... Remarquez, la balle expulse la semence originelle. Dans Apocalypse (Chapitre) 3, nous 

trouvons cela. Maintenant, rappelez-vous, il n’y a pas d’autre église dont Il a été exclu, dans la Bible, dans les sept âges 

de l’église.  

Combien s’en souviennent ? Il est passé par l’âge de l’église pour continuer à faire quelque chose d’autre. Mais c’est tout. 

Il n’y a rien d'autre. Mais le Sculpteur est revenu à la perfection, la Parole. Vous voyez ? Ne revenez pas en arrière. 

Comme c’est différent. En effet. 

147 Oh, et remarquez. Ensuite, la balle, lorsqu’elle apparait, ressemble tout à fait au grain. Mais quand la 

Vie du grain commence à quitter la balle pour entrer afin de former le Grain (l’Épouse), la balle 

s’ouvre et excommunie le Grain. N’est-ce pas vrai, dans la nature ? C’est exactement ce qu’elle a fait.  

Dans Apocalypse 3, nous voyons que l’âge de l’église de Laodicée L’a mis dehors. Eh bien, voyez-vous, ce 

n’était pas le cas dans les autres âges, parce qu’il y avait encore quelque chose d’autre à faire. Il est simplement passé 

d’un âge à un autre. Je vous l’ai dit depuis le début, il ne viendra plus d’autres dénominations. Nous sommes à la fin.  

Et ils L’ont mis dehors, car pourquoi ? Il est de nouveau la Parole. Il est comme celui qui est tombé là-bas. Il est 

la même doctrine qui est apparue au commencement. Et quand la Parole-semence commence à pousser, la 

balle La repousse. La Vie laisse toutes les autres la suivre ; ce sont les vrais croyants ; ils suivent la Vie, 

partout où va la Vie. 
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Maintenant, remarquez encore une fois que frère Branham dit que les vrais croyants ne s’organiseront jamais, 

mais qu’ils suivront cette Vie partout où Elle ira.  

Frère Vayle m’a dit dans son salon, il y a quelques années :  

« Ils disent que quand je ne serai plus là, l’enseignement sera terminé, mais ils se trompent, parce que tant que le Saint-

Esprit sera ici, il y aura des enseignants, parce que le Saint-Esprit est l’Enseignant. »  

Et remarquez ce que frère Branham a dit : Il est de nouveau la Parole. Il est comme celui qui est tombé là-bas. 

C’est la même doctrine qui est apparue au commencement. 

Donc, il faut que ce soit une doctrine. Parce que si vous vous concentrez sur la doctrine de Christ, vous 

avez Dieu, point final. Et Jean a dit : « Celui qui a le fils a la vie. » Et le mot a été traduit du mot grec 

echo, et ainsi Celui qui fait écho au fils (Devinez quoi ?) fait écho à la même Vie, et Celui qui fait écho 

à la doctrine de Christ fait écho à Dieu Lui-même.  

Ainsi, au fur et à mesure que la Vie avancera, la doctrine de Christ continuera d’être enseignée par ceux qui 

ont été fidèlement enseignés. Lorsqu’une église cesse d’enseigner la doctrine et commence à se concentrer 

sur les règles, l’ordre et fais et fais, elle a perdu son premier amour et a abandonné la doctrine de Christ et 

quand elle le fait, elle ne fait plus écho ou ne reflète plus la Vie, ni ne fait écho ou ne reflète Dieu, et Dieu 

est la Vie.  

L’apôtre Paul a dit dans Colossiens 3,4 : « Quand Christ, qui est notre Vie, phaneroo (Se manifestera dans Son 

vrai caractère), alors nous phaneroo (nous nous manifesterons dans notre vrai caractère) avec lui en gloire (et 

nous savons que cette doxa est l’opinion, le jugement et l’évaluation de Dieu).  

Par conséquent, lorsque Christ qui est notre Vie apparaîtra, notre vie se manifestera aussi dans son vrai 

caractère, dont nous savons avoir été ordonnée à avoir la pensée même de Christ en nous.  

Dans Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin P :168 Frère Branham dit : Maintenant, retournez et 

essayez de vivre de nouveau... Et si cette vie s’effondrait... Pensez-vous que cette Vie parlera, qu’elle retournera après que 

cette vieille balle aura séché, qu’elle reviendra vivre là-dedans ? Elle ne le fera jamais.  

« Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés et qui n’ont pas avancé avec la Parole telle qu’elle 

s’accomplie... » Ils sont morts, partis. « Et les épines et les chardons qui sont près d’être rejetés, dont la fin est d’être 

brûlés... » Est-ce vrai ? Maintenant, je me dépêche aussi vite que je peux.  

1 Jean 1,2 (Car la vie a été manifestée, et nous l’avons vue, et nous témoignons, et nous vous faisons connaître la vie 

éternelle, qui était avec le Père, et qui nous a été (quoi ?) qui nous a été manifestée ;)  

Les morts ne grandissent pas. Ils ne manifestent pas la vie non plus. Et ils ne peuvent certainement pas 

changer non plus. 

L’apôtre Paul a dit dans 2 Corinthiens 3,18 Mais nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un 

miroir, la gloire du Seigneur, nous sommes changés en la même image, de gloire en gloire, comme par l’Esprit du Seigneur.  
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Or, l’apôtre Paul nous a dit ici que lorsque nous nous regardons dans le miroir de la Parole, nous sommes 

changés en l’Image que nous voyons dans la Parole, qui est Christ, Qui est notre Lumière. Et puis il nous dit 

que nous sommes changés d’image en image et de gloire en gloire, de Doxa en Doxa, qui est l’opinion, 

l’évaluation et le jugement de Dieu.  

Ainsi, il nous dit que nous sommes changés à l’image de Christ qui est notre lumière, et que nous sommes 

changés d’une opinion à une autre et à une autre et à une autre, jusqu’à ce que nous entrions dans la pensée 

même de Dieu. 

Par conséquent, la Vie continue d’avancer et ceux qui marchent dans la lumière continuent à marcher dans 

la Lumière comme Il est dans la lumière. Ils ne regardent pas en arrière, car toute personne qui conduit en 

regardant dans le rétroviseur finira par s’écraser.  

Inclinons nos têtes et nos cœurs dans la prière. 

Père, Seigneur, nous avons dit ce que nous avons à dire et nous voulons simplement que les gens, Seigneur, 
continuent à regarder Ta Parole et la vie. Seigneur, surtout, qu’elle est dans Ta Parole. Et ainsi, Seigneur, 
par la révélation, nous l’examinons chaque jour et nous demandons Ta bénédiction sur cela. Au Nom de 
Jésus, nous prions. Amen. 
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